

Nachruf

*Nicht der Mensch hat am meisten gelebt,
welcher die meisten Jahre zählt, sondern der,
welcher sein Leben am meisten empfunden
hat.*

Jean-Jacques Rousseau

Trotzdem bist du

Gesine Fischer-Duschek

nicht nur für uns viel zu früh gegangen.

Von 2005 bis 2015 hast Du Dich als ehrenamtliches Mitglied im Kreiselternrat des Landkreises OHV nicht nur für die Belange der Schüler eingesetzt.

Darüber hinaus warst Du von 2005 bis 2011 stellvertretendes Mitglied im Kreisschulbeirat und von 2011 bis 2015 Mitglied im Landeselternrat und im erweiterten Vorstand des Kreiselternrates.

Besonders wichtig war Dir immer die Gleichbehandlung aller Menschen und die Gerechtigkeit für alle Personengruppen. Ganz besonders ist hier Dein Engagement für die Eingliederung von Flüchtlingskindern, Inklusion, Referendariatsplätze und schulische Fördervereine zu erwähnen.

Den Landeselternrat hast Du im Aktionsbündnis gegen Gewalt, Rechtsextremismus und Fremdenfeindlichkeit – Brandenburg vertreten.

Wir werden Dich immer als Vorbild in unseren Gedanken behalten.

Unser Mitgefühl gilt Deiner ganzen Familie.

Vorstand und Mitglieder des

Kreiselternrates des Landkreises OHV